

Melilla

La Universidad de Granada abre la inscripción para los cursos de verano

- En esta edición los temas son relativos al yihadismo y la ciberdefensa

EL FARO DE MELILLA

La Universidad de Granada ha abierto el plazo para formalizar la inscripción en los "XXIV Cursos Internacionales de Verano Ciudad de Melilla", según se explica en una nota de prensa.

Estos cursos, que tienen su sede en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Melilla, y vocación académica en los Centros Universitarios de la ciudad, cuentan con plazas limitadas.

El Estudio de Derecho frente al fenómeno yihadista y Ciberdefensa y mundo de derechos es la red de constituyentes la vigésimosexta edición de los cursos que dirige el profesor de la Universidad de Granada, Manuel Ruiz Muñoz, y que organizan el centro universitario de la capital norteafricana y la Ciudad Autónoma de Melilla a través de la Consejería de Cultura y Festejos.

El curso El Estudio de Derecho frente al fenómeno yihadista abarca, el 20 de julio, los XXIV Cursos Internacionales de verano Ciudad de Melilla. Además, esta vigésimosexta edición contará con otro curso sobre Ciberdefensa y mundo de derechos en la red.

Del 20 al 24 de julio, El Estudio de Derecho frente al fenómeno yihadista será el tema central y estará coordinado por Juan Rafael Benítez Yáñez, magistrado de la Sección Séptima de la Audiencia



Los cursos de verano de Melilla tienen como uno de los temas centrales el estudio del fenómeno yihadista.

cía Provincial de Málaga, Juez de Vigilancia Penitenciaria de Melilla, en régimen de compatibilidad.

Concluido este curso, del 27 al 31 de julio se celebrará el segundo, que, bajo el título Ciberdefensa y mundo de derechos en las redes, coordinarán Juan Casas Boso, presidente del Consejo Consultivo Andaluz, Málaga Imberda Ordóñez, decano del Colegio de Abogados de Melilla y Luis

La vicerrectora de la Universidad granadina entiende que son CURSOS CON MUCHO RIGOR

Martínez Trascasa, general 2.º Jefe de la Comandancia General de Melilla.

Son cursos con mucho rigor y muy interesantes los debates que se generan entre los ponentes y las intervenciones de los participantes, explica la vicerrectora de Extensión Universitaria y Deporte de la UGR, María Elena Martín-Vivaldi Caballero, en el programa.

La heterogeneidad en su programación es clara, según Martín-Vivaldi, de un enorme riesgo ya que se abren a la sociedad para dar paso a empresarios, políticos, profesionales de las Fuerzas Armadas, Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, Administración de Justicia e instituciones Penitenciarias.

Añade que aunque muchos de ellos no son académicos, tienen cuestiones muy interesantes que aportar. La vicerrectora también destaca la actualidad e importancia de los asuntos a tratar.

Fenómeno yihadista

En este sentido, explica en el programa, que el fenómeno yihadista ha arrancado desde hace cuatro años de forma cruel en nuestra sociedad por lo que debemos seguirlo para establecer estrategias ante esta manifestación terrorista.

La ciberdefensa y ciberseguridad es imperativa para establecer mecanismos de prevención, de toma y capacidad de respuesta ante los ataques ciberneticos, subraya la vicerrectora.

La UGR saca al mercado la publicación 'De Venecia a Tierra Santa'

EL FARO DE MELILLA

La cultura de la Universidad de Granada ha puesto en el mercado una nueva publicación: *"Rajaelimún: De Venecia a Tierra Santa"*, sus autores son los profesores Abraham David (profesor de la Universidad Hebreo de Jerusalén e investigador jefe de manuscritos hebreos de la Biblioteca Nacional de Israel), José Ramón Magdaleno (catedrático de Lengua y Literatura Hebrea de la Universidad de Barcelona) y María José Canto (catedrática de Lengua y Literatura Hebrea de la Universidad de Granada).

Se trata de la traducción del viaje de rabi Mezah Basola, entre 1521 y 1523, realizada por los profesores José Ramón

Es una traducción del viaje realizado por Moseh Basola entre 1521 y 1523

Magdalena y María José Canto, sobre la base del texto publicado por Abraham David en 1999, y con su participación y supervisión, gracias a los trabajos realizados en el proyecto de Investigación "La sacerdicia religiosa y étnica en los escritos de viajes judíos, cristianos y musulmanes de Siria-Palestina (siglos XII-XVII)", con financiación del Plan Propio de Investigación de la UGR al proyecto "Tradición y estudio de los escritos de viajeros judíos de Siria-Palestina (XII-XVII)".

The British Centre of Melilla

C/ Ayudante Lechandani, 1 L-3 (muelle playa San Lorenzo). Tel. 952 67 36 94. www.bcmelilla.com

RESERVA TU PLAZA AHORA!

SPACECAMP (7 A 12 AÑOS)



LITTLE BUDS (4 A 6 AÑOS)

Ven y vive una aventura espacial o de fantasía e imaginación. Experimenta con conocimientos sobre nuestro entorno.

Desde el 29 de junio hasta el 10 de julio o del 13 de julio hasta el 24 de julio.

Despegamos a las 9:00 y terminamos a las 14:00 por el planeta Saturno, comprendiendo la desaparición de la anatomía de sus habitantes o el encanto de su ecosistema.

Habrá blitz de Neptuno o fresas del bosque para desayunar, mmm.

**CURSO INTENSIVO PARA ADULTOS EN JULIO !
¿LO NECESITAS?**

